Liebe Elternbeiratsvorsitzende und liebe Eltern der G9-Modellschulen.

vielleicht kennen Sie den Volksantrag G9-Gesetz über die Medien oder den LEB und möglicherweise haben Sie ihn sogar bereits unterschrieben.

Der Volksantrag fordert ein flächendeckendes G9 in Baden-Württemberg mit der Option für G8-Schnellläuferzüge. Somit hätte jede Familie eine echte Wahlfreiheit für die Zeit bis zur Kursstufe.

Sicherlich fragen Sie sich jetzt, warum die Eltern an den Modellschulen den Volksantrag unterstützen sollten, da sie ja bereits die Möglichkeit haben, ihre Kinder auf ein G9-Gymnasium schicken zu können.

Eine Möglichkeit aber, deren Bestand nicht garantiert ist: Alle 5 Jahre muss über die Beibehaltung der Modellschulen aufs Neue in Stuttgart entschieden werden, und letztes Mal – also zu Beginn des jetzigen Schuljahres – stand die Weiterführung sprichwörtlich auf Messers Schneide.

Die negativen Auswirkungen der Gymnasialverkürzung wurden durch die Coronapandemie nochmals verstärkt. Gerade auch die seelische Belastung der Kinder und Jugendlichen ist ein Grund zur Sorge. Ihnen allen sind die Vorteile des G9 sicherlich sehr bewusst, aus diesem Grund haben Sie vermutlich Ihre Kinder auf einem G9-Modellgymnasium angemeldet.

Wir sind überzeugt, dass die flächendeckende Umstellung auf ein verlässliches und nachhaltiges G9 (mit achtjähriger Option für jene, die es leisten können und möchten) allen Gymnasiasten auf keinen Fall länger vorenthalten werden darf.

Dies umso mehr, als die zunehmende bundesweite Vereinheitlichung des Abiturs zu einer Benachteiligung der meisten baden-württembergischer Schüler führt. Die Mehrheit von Ihnen hat ein Jahr weniger Zeit als ihre G9-Kollegen aus anderen Bundesländern, sie müssen in der schriftlichen Abiturprüfung jedoch teilweise die gleichen Aufgaben lösen – und das entsprechend KMK-Beschluss ab dem Abitur 2025 in immer mehr Fächern.

An der Modellschule Rutesheim kamen bei einer gemeinsamen Sammelaktion des Elternbeirats und der Leonberger G9-Gruppe im März 900 Unterschriften zusammen – bei Interesse vermitteln wir den Kontakt, wie das organisiert wurde.

Unterstützen auch Sie bitte aus Solidarität für alle Kinder und Jugendlichen der allgemeinbildenden Gymnasien in BW den Volksantrag der Initiative G9-jetzt-BW mit Ihrer Unterschrift! Hier geht's zum Formblatt <a href="https://g9-jetzt-bw.de/wp-content/uploads/2023/02/Formblatt-VAntrag-BW-2.2.pdf">https://g9-jetzt-bw.de/wp-content/uploads/2023/02/Formblatt-VAntrag-BW-2.2.pdf</a>

Einen Volksantrag können alle Bürger ab 16 Jahren unterzeichnen, die das Wahlrecht für den Landtag in BW besitzen.

Zum Gesetzentwurf, den Sie mit ihrer Unterschrift unterstützen, kommen Sie hier <a href="https://g9-jetzt-bw.de/wp-content/uploads/2023/02/Volksantrag">https://g9-jetzt-bw.de/wp-content/uploads/2023/02/Volksantrag</a> Gesetzentwurf-G9.3-221027.pdf
und alle Infos, sowie Studien, Stellungnahmen u.v.m. finden Sie unter <a href="https://g9-jetzt-bw.de/">https://g9-jetzt-bw.de/</a>

Der Volksantrag ist im Gesetz verankert und der Ablauf ist genau vorgegeben. Wenn dieser mit 39000 gültigen Unterschriften unterstützt wird, MUSS der Landtag innerhalb einer Frist von 3 Monaten darüber beraten und entscheiden.

Sie möchten weitere Menschen in Ihrem Freundeskreis, unter Kollegen, im Kindergarten oder Sportverein informieren? Das wäre super;-) – ein mögliches Infoschreiben hierzu finden Sie unter: <a href="https://g9-jetzt-bw.de/wp-content/uploads/2023/03/Anschreiben-G9-VA-Interessierte-20230306-E2.pdf">https://g9-jetzt-bw.de/wp-content/uploads/2023/03/Anschreiben-G9-VA-Interessierte-20230306-E2.pdf</a>

Danke! Gemeinsam stark für unsere Kinder!

Herzliche Grüße

Corinna Fellner und Anja Plesch-Krubner für G9 jetzt! BW